



RÉPUBLIQUE
FRANÇAISE

Liberté
Égalité
Fraternité

Collège Olympe de Gouges
Montauban



Découverte Langues

6ème découverte langues



DECOUVRIR DEUX LANGUES

La classe « Découverte Langues » permet aux élèves de découvrir deux langues et cultures étrangères durant leur année de 6ème. Durant la première moitié de l'année, ils auront une heure d'allemand par semaine (découverte de la langue et culture germaniques) pour ensuite, durant la seconde moitié de l'année, suivre une heure d'espagnol par semaine (découverte de la langue et culture hispaniques).

POUR CHOISIR SA SECONDE LANGUE VIVANTE EN 5E

Forts de cette expérience, ils pourront choisir leur deuxième langue vivante pour la classe de 5ème en toute sérénité.

UNE APPROCHE LUDIQUE

L'approche est très ludique (jeux, chansons, sketches, etc.) et nous mettons l'accent sur l'aspect civilisationnel afin d'élargir l'horizon de nos élèves et de leur donner envie de s'ouvrir au monde, quelle que soit la langue qu'ils choisiront d'étudier par la suite

QUI PEUT S'INSCRIRE?

Tous les élèves s'intéressant aux langues et ayant envie de découvrir des cultures étrangères peuvent s'inscrire. L'option est particulièrement intéressante pour les élèves qui ne sont pas encore sûrs du choix de leur deuxième langue en 5ème et qui souhaitent se faire leur propre opinion de ces deux langues avant de se positionner.

LES ATTENTES.

Curiosité, ouverture d'esprit et désir de découvrir des pays voisins. Mais aussi dépasser les préjugés que l'on pourrait avoir au sujet d'une langue ou d'une culture et vouloir élargir son horizon.

Nous demandons aux élèves d'apprendre une leçon à l'issue de chaque cours (une chanson, des mots, des aspects culturels, etc.) pour assurer une véritable progression dans les deux langues durant l'année.

